



Die Pöckinger Ortsmeister (v.l.): Joachim Keul von den Wildschützten Pöcking, Waltraud Gröger von den Seeschützen Maising, Wolfgang Lutz von der SG Stamm Pöcking und Gregor Trummer, Schützenmeister der ausrichtenden Seeschützen Maising.

FOTO: FKN

Wildschützten sind Ortsmeister

Wettkampf der Pöckinger Schützenvereine – Keul holt Wanderpokal

Pöcking – Die drei Pöckinger Schützenvereine treffen sich jedes Jahr zur Ortsmeisterschaft. Heuer waren die Seeschützen Maising Ausrichter. Bei diesem Wettkampf geht es nicht nur um Sieger und Preise, sondern auch um das gemütliche Zusammensein, um das gemeinsame Interesse im Schießsport zu festigen.

So ließen es sich auch in diesem Jahr wieder 41 Schützen der drei Vereine nicht

nehmen, ihre sportliche Leistung unter Beweis zu stellen. Um die drei Wanderpokale wurden je Klasse hart gekämpft.

Die Wanderpokale gingen in der Schützenklasse mit 204,9 Ringen an Joachim Keul von den Wildschützten Pöcking, in der Seniorenklasse A mit 204,6 Ringen an Waltraud Gröger (Seeschützen Maising) und in der Seniorenklasse B+C mit 206,1 Ringen

an Wolfgang Lutz (Stamm Pöcking). Die besten fünf Schützen pro Verein wurden als Mannschaft gewertet. Die Wildschützten Pöcking belegten mit 1006,80 Ringen den 1. Platz.

Ein besonderes Highlight bei diesem Schießen sind die Sachpreise, die für gute Teiler vergeben werden. Mit einem 22,9 Teiler sicherte sich Michaela Gerl den 1. Platz und damit freie Auswahl.

mm